

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

CHUMEFJE : les administrateurs saluent sa bonne gestion

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LE Centre hospitalier universitaire mère-enfant, Fondation Jeanne-Ebori (CHUMEFJE) a tenu jeudi dernier, dans la salle de réunion, son conseil d'administration. Il s'est agi au cours de cette réunion présidée par le ministre de la Santé, Guy Patrick Obiang Ndong, de faire le compte rendu du dernier comité de pilotage, la présentation du rapport d'activité 2022, le bilan du budget 2022, la présentation du Cap 2023 et la présentation

du projet de budget 2023. Lors de ces travaux, le Pr Jean-François Meye a présenté le bilan du CHUMEFJE au cours de l'année 2022. Une année au cours de laquelle cette formation sanitaire a su relever de nombreux défis. Ce qui a vu les administrateurs encourager le responsable et son équipe à poursuivre les efforts dans la bonne gestion de cette structure de référence. Ainsi, le président du comité de pilotage Guy Patrick Obiang Ndong a fait savoir à l'assistance combien le secteur de la Santé est une priorité pour le président



Les administrateurs ont adopté le budget 2023.

Aninf/Passation de charges : le nouveau DG appelé à maintenir le cap



Le DG entrant recevant les documents des mains de la ministre déléguée à l'Économie numérique.

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

LA ministre déléguée auprès du ministre de l'Économie numérique, Huguette Abodo Yombiyeni a procédé, hier, à l'installation du nouveau directeur général de l'Agence nationale des infrastructures numériques (Aninf), Aimé Martial Massamba. Nommé lors du dernier Conseil des ministres, il remplace à ce poste Daniel-Christian Rogombe. L'ancien DG, satisfait de son travail à la tête de l'Aninf a dit tout son plaisir d'avoir engagé des réformes qui lui ont permis de figurer au rang de ces institutions qui font la

fierté de notre pays. Non sans parler de son engagement dans la préservation des emplois et des acquis des salariés de cette entité, dans un contexte économique assez difficile. Après avoir procédé à la passation des documents entre les deux Directeurs généraux et à l'installation du nouveau, la ministre déléguée auprès du ministre de l'Économie numérique a tenu à féliciter d'abord le DG sortant pour son effort consenti durant deux ans à la tête de l'Aninf. Avant d'appeler le nouveau à maintenir le cap, sinon à aller plus loin que son prédécesseur, sur les missions qui lui ont été confiées par le gouvernement de la République.

de la République. Selon le membre du gouvernement, "la présentation du bilan d'activité 2022 qui vient d'être faite, montre combien le CHUMEFJE fonctionne bien.

Après sa mise en service, il y a 6 ans, la structure réalise plus de 62 000 consultations et plus de 5 000 hospitalisations par an. Cela montre qu'il y a une véritable activité médicale et

chirurgicale". Outre les questions de maintenance de certains équipements, les administrateurs ont approuvé le budget 2023 qui s'élève à 7,5 milliards de F CFA.

Concours national de poésie : 813 candidatures reçues pour la 3e édition



Une vue du dépouillement des candidatures du concours de poésie.

L.R.A.
Libreville/Gabon

ORGANISÉE autour du thème : "La poésie, mon hymne pour la salubrité", la 3e édition du concours national de poésie et de slam a livré son verdict. Jeudi 23 février dernier à Nzeng-Ayong, le jury du comité d'organisation de la Journée mondiale de la poésie, qui organise ledit concours, a

examiné 813 textes, soit autant de candidatures parvenues à sa commission. Des textes qui ont permis de primer 16 lauréats dont 4 par catégorie. Mais d'autres prix, Éphèbe du plus jeune candidat, magister de l'enseignant ayant suscité le plus grand nombre de candidatures, et trois prix Apollon pour trois poétesses dont le rôle a été capital pour la tenue de cette édition, récompenseront d'autres

acteurs dudit concours. Pour Honoré Ovono Obame, président du comité d'organisation du concours national de poésie, l'objectivité, l'équité et la justice ont été les principes qui ont guidé le choix du jury. Les résultats seront rendus publics ultérieurement et les lauréats recevront leur prix le 16 mars prochain au lycée Paul-Émane-Eyegue.